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EXTRACTOS DA ACTA - REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

21/05/2018 

 

“ (…) 1. INFORMAÇÕES --------------------------------------------------------------------------------  

1.1 Já foram divulgadas por toda a comunidade académica as Normas relativas ao Trabalho Final, 

aprovadas pelos Conselhos Pedagógico e Científico. ------------------------------------------------------ 

1.2. Foi enviado à Senhora Vice-Reitora um novo ofício, revogando o pedido de uma nova 

funcionalidade do sistema Nónio para as unidades integradas realizadas por estudantes incoming, 

uma vez que poderiam ser criadas indesejáveis assimetrias ----------------------------------------------

1.3. Foram remetidos os Balanços Pedagógico e Científicos do 1º semestre do presente ano 

lectivo, relativos a cada ano, a todo o corpo docente de cada unidade curricular.-------------------

1.4. Foram comunicadas a cada regente ou coordenador das unidades curriculares onde foram 

detectadas não conformidades, mais ou menos graves, no processo de verificação das Fichas por 

Edição em Nónio, advertências relativas a essas não conformidades. ----------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

(…) 3. PEDIDO ENVIADO PELA SENHORA PROFESSORA DOUTORA ISABEL 

POIARES BAPTISTA, COORDENADORA DO MIMD ---------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a pronúncia do Órgão relativamente ao pedido, enviado pela 

Senhora Coordenadora do Mestrado Integrado em Medicina Dentária, de extensão do período 

de aulas práticas clínicas durante a primeira semana de Junho (de 1 a 8), para os Senhores 

Estudantes do 4º ano do MIMD que ainda não tenham completado o mínimo de competências 

clínicas exigidas por cada valência, permitindo-lhes terminar os casos clínicos em execução, 

adiados devido a dias de greve dos funcionários da saúde e problemas na disponibilização de 

material. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi aprovado por unanimidade. (…)” 

 


